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【本 报 讯】美 国 和 俄
罗 斯 争 相 派 遣 高 级 官 员
访问我国，大有争宠或争

夺 影 响 力 之 意 。 这 事 发
生 于 12 月 13 日（ 星 期
二）。 美 国 国 务 卿 安 东

尼·布 林 肯（Antony Blink-
en）开始了他的东南亚之
旅 ，于 12 月 12 日 在 雅 加
达停留。与此同时，俄罗
斯总统普京的亲密助手、
安全理事会秘书尼古拉·
帕特鲁舍夫（Nikolai Patru-
shev）也赶紧访问我国。

两者皆由佐科维总统
接 待 ，在 与 布 林 肯 会 面
后，佐科维将接待帕特鲁
舍夫。

在美国国务院的一份
声明中，布林肯表示支持
我国在印度-太平洋地区
的 领 导 地 位 。 我 国 被 视
为世界第三大民主国家，
也 是 国 际 统 治 秩 序 的 坚

定支持者。
在与外交部长蕾特诺

进行讨论时也强调了这一
点，我国政府也强调了希
望美国增加投资的愿望。

早 些 时 候 ，美 国 负 责
东 亚 和 太 平 洋 事 务 的 助
理 国 务 卿 克 里 滕 布 林 克
在声明中指出，布林肯到
东 南 亚 各 国 的 访 问 重 点
在 于 加 强 地 区 安 全 的 基
础设施，特别是面对他所
谓的“中国在南中国海的
恐 吓 行 为 ”，反 对 中 华 人
民 共 和 国 或 任 何 其 他 国
家 旨 在 破 坏 该 地 区 稳 定
的任何行动。

俄罗斯政府也表示了

我 国 在 亚 太 地 区 的 重 要
性，帕特鲁舍夫还强调了
莫 斯 科 对 讨 论 亚 太 地 区
现代安全架构的承诺。

俄罗斯驻雅加达大使

馆在一份声明中指出，帕
特 鲁 舍 夫 将 与 雅 加 达 和
（柬 埔 寨）金 边 就 各 自 的
安全问题进行磋商。

（亮剑）

佐科维总统连续接待美国与俄国高官
先有布林肯献殷勤 后有帕特鲁舍夫来示好

佐科维总统会见俄罗斯安全理事会秘书帕特鲁舍夫

佐科维总统会见布林肯

【本报讯】警方接管了
由北达威论坛（FBR）占据
的两块土地。这两块土地
是在警察接管了雅加达市
中区马腰兰（Kemayoran）的
Jalan LetjenSuprapto 的 潘 查
希 拉 青 年 组 织（PP）办 公
楼之后进行的。

2021 年 12 月 13 日，星
期一，雅京中区市警署副
警 长 史 迪 约 （Setyo-
KoesHeriyanto）警 察 中 校 声
称 ，从 FBR 接 管 过 来 的 两
块土地，分别是位于马腰
兰 前 机 场 地 区 的 B2 和 B3
座，面积分别为 1.3 万平方

米 和 1.2 万 平 方 米 。 在 此
期间，这两块土地分别建
造了五人制足球场和羽毛
球场。此外，还有建造摊
位拿来出租。FBR 以每年
300 万 盾 的 价 格 出 租 每 座
摊位。事实上，这片土地
是 属 国 企 Oceania 公 司 所
有，并已拥有建筑使用权
（HGB）。 至 目 前 为 止 ，警
方尚未确定任何人为嫌疑
人。然而，雅京中区警署
根据《刑事法》第 387 条第
167 条 提 出 了 指 控 。 警 方
仍在追查单方面占据国家
资产的有关人士。

警方表示，除 FBR 外，
其他也是占据国家土地的
民间组织，即潘查希拉青
年组织，这是干出了违法
行为。

雅 京 中 区 警 署 警 察 ，
以及国军和城管执法大队
的联合行动接管了雅加达
中 区 马 腰 兰 地 区 Jalan
LetjenSuprapto 的 潘 查 希 拉
青年组织办公楼。被潘查
希拉青年组织非法占据的
是一块土地和一栋四层楼
房。自 2004 年以来，这座
国企拥有的建筑，一直由
潘查希拉青年组织非法占

据。接管行动是在接到国
家资产管理局的一份报告
之后进行的。该报告称，
与央行援金案有关的国家
资产，以及银行业重组机
构资产之一被潘查希拉青
年组织非法占据。

史 迪 约 警 察 中 校 声
称，国家资产管理公司作
为资产管理公司，实际上
已经与潘查希拉青年组织
进行了两次谈判。然而，
与潘查希拉青年组织就建
筑物的使用问题进行的谈
判最终没有达成协议。

因 此 ，执 法 机 构 随 后
对被潘查希拉青年组织非
法 占 据 用 作 总 部 的 建 筑
物，进行了清空和接管行
动。

（亮剑）

警方接管两民间组织霸占的房产
包括雅京马腰兰前机场B2和B3座等

【本报讯】财政部长穆
丽亚妮（Sri Mulyani Indrawa-
ti）于 12 月 13 日（星期一）
在一场虚拟新闻发布会上
声称，香烟使穷人更穷。因
为，本该用来改善卫生健康
的钱，却去买香烟。吸烟使
更贫穷的家庭更穷。因为
支出应该是增加是为了穷
人的生计，但拿去买香烟
了。香烟是农村和城市家

庭的第二大财政支出。因
为，他们不少人情愿吃不
好，却不能不抽烟。

城市家庭的第一大支
出是大米，占 20.3%，香烟
占 11.9% 。 乡 村 家 庭 没 有
太大区别，即大米占总支

出 的 24% ，香 烟 占 总 支 出
的 11.24%。

穆 丽 亚 妮 指 出 ，若 与
其他商品相比，特别是贫
困家庭，为提高生产力、存
活力、健康，对于鸡蛋等蛋
白质来源，以及豆饼、面包

等各种需求，香烟显然要
高得多，香烟使家庭更贫
穷。因此，必须采取提高
香烟消费税的政策，促使
香烟在市场上的价格更加
昂贵，使其越来越难以承
受，特别是穷人和未成年
人。新的烟草消费税旨在
保护儿童和穷人，让他们
远离越来越负担不起的香
烟。 （亮剑）

财长称香烟让我国民众更穷
政府提高香烟税旨在保护儿童和穷人

【本报讯】雅京布洛卡
东（Pulogadung）警 察 局 的
警察成员没有认真受理雅
加达东区布洛卡东镇拉瓦
芒 温（Rawamangun）区 Jalan
Sunan Sedayu 的 盗 窃 报 告 。
现在，正在接受国家警察
职业与安全部的审查。

12 月 12 日（星期日），
雅京警察局公共关系主任
恩 德 拉（Endra Zulpa）警 察
上校声称，该警察成员已
被调回雅加达东区警署接
受审查。

雅加达东区警署长欧
文（Erwin Kurniawan）警 察

上校也指出，有关警察成
员 我 们 在 警 察 局 接 受 辅
导。

如悉，12 月 7 日（星期
二），一 位 名 叫 美 达（Meta
Kumala/32 岁）的妇女在 Ja-
lan Sunan Sedayu 成 为 盗 窃
受害者。美达丢失了一个
装有自动提款卡、身份证、
信 用 卡 和 车 钥 匙 的 手 提
袋 ，还 有 700 万 盾 的 钱 也
不见了。 同一天晚上，美

达 向 雅 京 布 洛 卡 东（Pu-
logadung）警察局报案。美
达 提 到 手 提 袋 里 装 有 700
万盾现钞，还有一些信用
卡。一名警员用很不友善
的语气问道：你为什么要
保 留 那 么 多 的 自 动 取 款
机？这不是很麻烦吗？找
到盗窃者也是没有用的。
难 道 你 不 晓 得 行 政 费 很
贵？

美达感觉很失望。自

己遭遇损失，而警察所说
的话使她感觉很不舒服。

在 布 洛 加 东 警 察 局 ，
警察问及美达的全名、出
生 日 期 和 遗 失 物 品 。 然
而，在那之后，警方没有告
诉 美 达 下 一 步 的 调 查 程
序。警察只是对美达说，
你回去吧，自己安静下来。

美 达 表 示 ，如 果 事 情
有这样简单，我会寻求小
学 生 的 帮 助 。 我 真 想 不
通 ，所 以 ，我 感 觉 非 常 失
望；我的投诉没有得到良
好处理，我反倒被警察骂
了。 （亮剑）

国警职业与安全部追查
雅京布洛卡东区关于警员拒绝处理盗窃案

【本报讯】12 月 13 日
（星 期 一）晚 上 ，数 十 名
居 民 和 警 察 在 雅 加 达 南
部 Jagakarsa 的 Jalan Kahfi 2
私 人 当 铺 挫 败 了 一 起 持
枪抢劫案。

一 名 目 击 者 安 德 里
（Andri) 声 称 ，抢 劫 劫 匪
是 单 独 行 事 ，似 乎 手 持
一 把 手 枪 。 劫 匪 在 典 当
铺 内 把 三 名 女 雇 员 作 为
人 质 。 大 约 晚 上 8 点 ，
劫 匪 在 典 当 铺 即 将 结 束
营 业 时 进 入 。 此 前 ，自
周 一 下 午 以 来 ，劫 匪 一
直 在 典 当 铺 一 带 观 察 。
当 典 当 铺 内 的 员 工 喧

闹 ，并 呼 叫 救 命 时 ，附 近
居 民 察 觉 到 发 生 抢 劫
案 ，正 在 巡 逻 的 警 察 和
居民包围了典当铺。

根 据 业 余 民 众 视 频
显 示 ，警 察 向 空 中 开 火 ，
因 为 劫 匪 将 典 当 铺 员 工
扣 为 人 质 。 最 后 ，劫 匪
被 成 功 制 服 ，并 被 带 到
Jagakarsa 警 察 局 接 受 进
一步调查。

稍后，雅加达警区公
关 主 任 Endra Zulpan 上 校
也 在 一 项 记 者 会 上 证 实
了 上 述 警 方 及 时 破 获 的
抢劫案。

（亮剑）

雅京南区典当铺遭抢劫
三女职员被扣为人质所幸警方及时赶到

雅加达警区公关主任 EndraZulpan 召开记者会

【本报讯】我国私立医
院协会（ARSSI）担心外国投
资者对医院持有多数股权，
可能会影响对国内医务人
员的吸收。我国私立医院
协会强调卫生工业的潜在
红利，这些红利不会使国家
卫生系统获得最佳吸收。

我国私立医院协会秘
书长哈纳菲（Ichsan Hanafi）
于 12 月 13 日（星期一）表
示，目前外资持股上限在
67%至 70%之间。我们希望
大部分股份必须来自国内，
希望大部分股权仍掌握在
国内卫生工业手中。本协
会仍在推动政府降低外国
投资者持股上限，以便能再

次回馈到国内。我们正在
推动这一点。

哈纳菲补充道，政府承
诺吸引来自国外的投资，这
与提高医院服务能力的努
力有关，必须伴随着一些有
利于国内卫生工业的保护
法规。例如，对由外国投资
者拥有多数股权的医院，必
须承诺在爪哇岛以外建造
初 级 或 二 级 卫 生 保 健 设
施。除了发展卫生基础设
施外，外国投资者还需要向
国内医务人员传授知识。

那些已经上市的大医院愿
意 接 受“ 全 国 卫 生 保 障 ”
（JKN）吗？虽然，私立医院
没有义务接受“全国卫生保
障”，但至少医务人员必须
来自当地。

众所周知，投资统筹机
构对外国投资者的医院持
股比例设定了上限，最高限
额为 67%至 70%。预计，这
一决定将吸引外国投资者
将其资金注入国内医院。
根据规定，70%的持股上限
是针对东盟地区的投资者，

而 67%股权的上限是给予
东盟地区以外的投资者。

投资统筹机构投资气
候 发 展 副 主 任 尤 里 奥
（Yuliot Tanjung）指出，如果
有国内企业家想要发展卫
生服务工业，他们可以根据
自己资本能力进行谈判。

卫生工业股份所有权
上 限 的 规 定 ，记 载 在 2021
年第 10 号关于投资业务的
总统条例。

尤里奥表示，我国民众
去马来西亚、新加坡寻求治
疗的人相当多。如果在国
内可以处理，他们不需要在
国外寻求治疗，这样我们的
外汇就不会耗尽。 （亮剑）

允许外资控制70%医院股份
印尼私立医院协会担忧影响国内医务人员权利

【本 报 讯】印 尼 驻 东
帝汶民主共和国（RDTL）
大 使 奥 克 托（OktoDorinus-
Manik）于 12 月 13 日 向 东
帝 汶 总 统 弗 朗 西 斯 科
（Francisco Guterres Lu-Olo）
递交国书。值此之际，奥
克 托 大 使 表 达 了 印 尼 的
承诺，即支持东帝汶加入
成 为 东 盟 成 员 国 的 努
力 。 东 帝 汶 是 东 盟 的 重
要 合 作 伙 伴 及 区 域 活 动
参与者。

奥 克 托 大 使 于 12 月
14 日 通 过 书 面 方 式 在 印
尼驻帝力（Dili）大使馆官
网 宣 称 ：“ 印 尼 深 信 东 帝
汶加入东盟后，将促进区
域的团结和繁荣。”

奥克托也向东帝汶政
府 和 人 民 传 达 了 虔 诚 的
祈祷及期待，期望该国在
2022 年 成 功 举 行 总 统 选

举 活 动 。 并 希 望 明 年 的
总 统 选 举 活 动 的 各 项 筹
备活动能顺利进行，以期
大选活动在自由、公正及
民主的过程中成功举行。

另 一 方 面 ，奥 克 托 也
表明东帝汶是印尼贸易及
投 资 的 重 要 合 作 伙 伴 之
一。根据东帝汶贸易投资
的资料，我国在东帝汶的
投资排名榜上居第 5 名，
同时印尼在建设东帝汶方
面也扮演重要的角色。

除 此 之 外 ，奥 克 托 表
示，我国从今年 12 月 1 日
担任 20 国集团（G-20）轮
值 主 席 国 长 达 一 年 。 他
说 ：“ 印 尼 准 备 为 发 展 中
国 家 和 发 达 国 家 之 间 的
利益架起沟通桥梁，并希
望 印 尼 在 20 国 集 团 的 地
位对东帝汶带来好处。”

（Ing）

奥克托任我国驻东帝汶大使
印尼支持东帝汶申请为东盟成员国

印尼驻东帝汶民主共和国大使奥克托（左）向东
帝汶总统弗朗西斯科递交国书

【本报讯】第二昂卡沙
布 拉 与 GMR Airports（一 家
机场运营商，其部份股份
由巴黎机场公司拥有）开
发的瓜拉纳穆机场，被认
为能推动苏北省成为启动
苏岛经济的主要动力。

这 战 略 伙 伴 关 系 ，将
使瓜拉纳穆机场成为覆盖

南亚和中南地区的东南亚
枢纽，从而在提高苏北省
的就业机会和社区经济，
产生积极的影响。

因为成为枢纽机场需
要 维 护 、维 修 和 大 修
（MRO）等配套设施，增加
地勤活动、货物、休息室、
商业区等等。

苏 北 省 大 学（USU）经
济 观 察 员 哇 赫 尤（Wahyu-
ArioPratomo, SE, M.Ec）12 月
13 日 说 ：“ 这 将 对 苏 北 省
的经济尤其是旅游业产生
积极的影响。例如与具有
国际一流水平的新加坡相
比 ，我 们 的 潜 力 是 巨 大
的。通过这项合作，苏北

省直接接触外国，因此将
有许多外国游客到来。这
就是我们所希望的。“

瓜拉纳穆机场离棉兰
很近，也是吸引游客和潜在
投资者在该地发展经济中
心之地。这可以使棉兰成
为能与吉隆坡和新加坡竞
争的国际级城市。 （松鹤）

瓜拉纳穆的开发将成为启动苏岛经济的动力


